
每年都有新春花灯会，今年巨型金猪花灯毫无悬念地最耀眼。
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处处见猪     ，处处有祝福

扫一扫，看福猪送祝福

“猪宝宝”迎新年。临近春节，
各地都有很多人偶“猪宝宝”走上
街头恭祝大家新年快乐。

春节，在孩子们眼里就
是回家过年。在贵州省遵义
市，一个小朋友为爸爸画了
张“佩奇”车票，希望爸爸
能赶快回家。

女工艺师创作的福猪充满着喜庆与欢乐。

文：小水寒  图：视觉中国
你的朋友圈一定也被《啥是佩奇》刷屏了。

猪年还没到，这头其貌不扬的小猪居然抢戏，

当了网络红猪，成了时尚达人，进入了千家万户，登

上了摩登舞台。

我们不难发现，这个猪生逆袭的故事给了我们

人生不少启示。

第一是，即便是一头猪，只要用心寻找就能觅

得幸福，更何况我们每个人呢？

爷爷寻找佩奇的过程，其实就是寻找幸福的过

程，在寻找幸福的过程中不经意将那一串串爱散落

满地，那些极其复杂却又十分简单的爱溅入我们眼

里，在我们心中荡起了涟漪。

是啊，我们之所以感动，那是因为剧中的爷爷、

佩奇、孙子以及儿子、媳妇，其实都是我们自个儿——

那个故事弥漫出来的余温，直接煨热了我们心灵。

第二是，即便是一头猪，只要不懈努力便可抵

达成功，更何况我们每个人呢？

小时候，我常嗤笑猪，这头又懒又丑又脏的蠢

猪……长大了，我很羡慕猪，觉得它不拘小节，心无

旁骛，比许多人要豁达。至于曾经被我看到的懒蠢

丑脏，其实是它寻找成功的途径——在蠢萌蠢萌中

长膘。细细想来，这猪才是高高手啊，在享受惬意

生活的过程中达到了成功的彼岸。

是啊，我们之所以感触，那是因为每个人跟小

猪一样，各自都有寻找成功的法子，谁也莫笑谁。

我突然觉得佩奇的名字取得非常精到：佩和奇，

其实是鼓励我们对生活多一点“心悦”，对世界多一

点“新奇”，这正是寻找幸福的基础，也是觅得成功

的基础。

处处可见猪福，处处都有祝福——有爱的猪是

幸福的，有爱的人当然就更不用说了。

年货市场，各种“小猪佩奇”年货闪亮登场。

新年，祝福大家诸事顺利


